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          Priscila Gambale destaca dois mil
atendimentos na pediatria do Hospital Regional

A educadora e pré-candidata
a prefeita de Ferraz de Vasconce
los, Priscila Gambale, celebrou
a divulgação do Governo do
Estado que anunciou dois mil
atendimentos realizados pela
pediatria do Hospital Regional
de Ferraz de Vasconcelos em
apenas dois meses desde a sua
reabertura.

O local ficou fechado por
cerca de 10 anos e voltou a
funcionar após pedido do deputa
do Rodrigo Gambale, irmão de
Priscila, junto a Secreta ria de
Estado da Saúde

“É esse tipo de parceria com
o Governo do Estado que
queremos em Ferraz, que traga
benefícios para a população e
com o Rodrigo na Assembleia
fica mais fácil reivindicar”,
comentou a pré-candidata.

Priscila destacou que Ferraz
necessita de uma saúde mais
humanizada e que respeite o
cidadão.

Apontado como o melhor prefeito da história de Itaquaquecetuba, tendo comandado a cidade entre
2005 e 2012 e entregue inúmeras benfeitorias ao município, Armando da Farmácia oficializou nesta
sexta-feira (14) o apoio à pré-candidatura da ex-deputada Heroilma (Avante) para a prefeitura de Itaquá
nas eleições deste ano. O ex-prefeito, que vinha sendo cotado como candidato neste ano, afirma que a
parceria tem como objetivo trazer a cidade novamente ao caminho do desenvolvimento.

“Nossa cidade está parada no tempo. Não podemos mais ficarmos reféns de pessoas que não sabem
administrar o município e que não cumprem as promessas feitas há quase oito anos. E também não é a
hora de entregar a cidade para forasteiros que desconhecem os reais problemas do município. Por isso,
declaro meu total apoio a ex-deputada Heroilma, com a certeza de que ela é a pessoa certa para fazer
Itaquá feliz de novo”, diz Armando.

Deputada estadual eleita em 2010 com mais de 80 mil votos, Heroilma também foi secretária de
Promoção Social de Itaquaquecetuba entre 2005 e 2010, na gestão de Armando da Farmácia. “Heroilma,
que foi minha esposa por mais de 30 anos e me deu filhos e netos maravilhosos, tem meu total apoio
nessa luta para que nossa cidade cresça novamente”, conclui o ex-prefeito.

Heroilma, que esteve afastada da política desde 2014 para tratar um tumor, ressalta conhecer
profundamente os problemas de Itaquaquecetuba. “Resido em Itaquá há mais de 40 anos e sei o valor
que essa cidade possui. Um povo trabalhador, honesto e que merece uma administração séria e dedicada,
como foi feito entre 2005 e 2012. Fico lisonjeada em contar com o apoio do Armando e tenho certeza
que, juntos, vamos construir uma nova realidade para nosso município”, diz a pré-candidata.

“O nosso projeto permanece o mesmo: trazer progresso e melhorias para a população, identificando
as principais demandas de cada bairro e elaborando um plano de governo que atenda realmente às
necessidades de nosso município. O povo pode ter certeza: Armando e Heroilma estão juntos para resgatar
os bons tempos e elevar novamente o patamar de Itaquaquecetuba”, completa Heroilma.

É oficial: Armando da Farmácia declara apoio à
ex-deputada Heroilma para a prefeitura de Itaquá

Com vasta experiência como secretária de Itaquaquecetuba e deputada estadual,
Heroilma afirma compromisso de ‘resgatar os bons tempos em Itaquá’

O pré-candidato a prefeito de Biritiba Mirim, jornalista Nelson Camargo
(PRTB), o Nelsinho do Jornal sempre teve um amor incondicional pela cidade.
Este apego começou na década de 80, quando dava seus primeiros passos no
mundo esportivo após várias viagens pela Viação Santa Maria, popularmente
conhecida como Samavisa que ligava Mogi das Cruzes ao município biritibano.
Na época, segundo relato do próprio jornalista, ele jogava em um time de futebol
que participava do famoso “rachão” ou um “jogo contra” como era conhecido.
Na época, ele vinha de ônibus pela Viação Samavisa descia na rodoviária e se
dirigia até o campo de futebol no bairro da Vila Operária. Após alguns anos,
ainda nos anos 80, ele deu início a sua maior paixão, o jornalismo.

Foi na extinta Rádio Diário de Mogi, 1.520 AM, em 1988 que passou a
fazer a sua primeira matéria, justamente na morte do ex-prefeito José Oliva, o
Zezé.

Nelsinho não era funcionário da emissora, mas adorava fazer freelance,
aproveitava os momentos que participava de programas evangélicos no período
noturno para se ocupar do espaço jornalístico da emissora. Na época, não
entendia muito bem, mas se viu numa enorme repercussão midiática com
imprensa de todo o país dando foco na execução do ex-prefeito. Desse dia em
diante, passou a frequentar a cidade, viu a eleição e reeleição de vários prefeitos,
como Jairo Molina, Miguel Bolanho, Benedito Freitas, Roberto Pereira da Silva,
Carlos Alberto Taino Junior e Jarbas Ezequiel de Aguiar.

Mais tarde, no Jornal de Braz Cubas (JBC), com o eterno amigo Licurgo
Araújo (in memória), iniciou trabalho de reportagem na cidade, passando a
conhecer o município na palma da mão e seus problemas que até hoje duram.
Foram momentos marcantes na cidade, como a mudança do prédio da Câmara
Municipal que ficava na rua Gildo Sevali para o atual, o famoso Forró do
Jacaré, o Vale Encantado do proprietário Carlos Pimenta, conheceu igrejas e
religiões sempre com muito respeito a todas elas e foi aos pontos turísticos da
cidade (esquecidos) e viu o crescimento de vários bairros, por exemplo, a Vila
Operária, o Jardim Yonedas, Cruz das Almas, Jardim dos Eucaliptos e Vila
Santo Antônio, também avançou pelas cachoeiras e fez crescer o número de
amigos e amigas. “São pessoas boas, hospitaleiras e ordeiras que tratam quem
chega na cidade com extrema dose de carinho e de paixão”, disse.

Camargo acredita que pode retribuir o carinho que recebeu desde que chegou
a cidade transformando Biritiba Mirim num espaço muito aquém do que se
imagina. “Muita gente não acredita que Biritiba pode melhorar, acham que
todo político visa apenas roubar, mas creio que não é verdade, haja vista que a
Justiça vem pegando pesado e quem pensa em entrar para roubar, vai acabar
mal, na cadeia”, alertou.

O vulgo, “Nelsinho do Jornal”, por mais incrível que pareça, surgiu em
Biritiba Mirim. “Sempre fiz cobertura na cidade, mais tarde, com o Jornal Folha
de Mogi. As pessoas e políticos queriam denunciar algo que estava errado, aí
falavam para chamar o Nelsinho do Jornal, daí fiquei conhecido”, lembrou
Nelsinho que mais tarde passou pela Rádio Metropolitana nos anos 90 e não se
esqueceu de trazer notícias da cidade que era pouca conhecida na região do
Alto Tietê. “Nunca deixei de lutar por Biritiba, é como se fosse amor à primeira
vista. Me dediquei muito, fiz várias publicações importantes que resultaram em
fatos reais, às vezes percebo que alguém me olha diferente, talvez seja uma das
minhas publicações que fiz e acabou atingindo parente ou amigos, mas no
jornalismo é assim, dizer a verdade sempre”, finalizou.

Nelsinho em caso de ser candidato a prefeito terá o apoio do vice-presidente
da República, Hamilton Mourão.

Pré - candidato a prefeito de Biritiba
relembra fatos marcantes na cidade

A sensação de insegurança, provocada pela falta de iluminação, em variados
pontos do município, é outro agravante para o aumento da criminalidade,
aponta o vereador Luiz Eduardo Oliveira Alves (Podemos), o Edinho do Kemel.
Ele, inclusive, disse que tem recebido em seu gabinete e quando circula pelas
ruas, os pedidos dos poaenses por mais segurança e instalação de Câmaras de
monitoramento e que os equipamentos já existentes passem por revisão para
que possam prestar a segurança à sociedade. Ela classifica como lamentável
essa situação no município.

O também vereador Antonio Faustino Ventura (SD), o Toninho da Biblioteca
já cobrou, por inúmeras vezes, mais comprometimento da administração
pública com a cidade referente a variados problemas enfrentados pelo povo.
Citou, inclusive, outro ponto que merece reflexão, que diz respeito à Frente de
Trabalho, que segundo ele, está quase se findando devido à ausência de iniciativa
do prefeito para a contratação de mais profissionais que prestariam serviços
relevantes para a cidade. Antes eram 600 bolsistas, na atualidade o número
chega a 192. O assunto foi debate em sessões ordinárias na Câmara Municipal,
bem como o constante atraso na entrega das cestas básicas aos trabalhadores.

Para o parlamentar, a municipalida de “Só funciona com o Ministério Público
investigando os casos”.

O outro lado: A administração municipal disse que vai continuar trabalhando
muito visando melhorar a qualidade de vida da população e buscando o
crescimento e desenvolvi mento do município em diferentes áreas.

Falta de iluminação em Poá gera insegurança

“Tenho dialogado muito com
o Dr. Luiz Antônio, profissional
exemplar e dedicado em Ferraz,
sobre a importância de uma
saúde mais acolhedora e humani
zada. Investindo diretamente nas
unidades básicas, na prevenção
e no tratamento”, comentou
Gambale.

Compromisso de campanha
de Gambale em 2018, a reaber
tura da ala da pediatria era
prioridade como parlamentar e
ferrazense.

“A ala pediátrica estava há
cerca de 10 anos fechada e era
muito triste ver mães e pais
levando seus filhos para outras
cidades tendo que omitir endere
ços para poder ser atendidos.
Quando vi a primeira criança ser
atendida na nossa cidade, senti
uma grande emoção e percebi
ainda mais a importância do
cargo que ocupo e sei que
podemos fazer muito por
Ferraz”, disse Gambale.

O atendimento está sendo
feito 24h por dia, por cinco
profissionais em Pediatria, sendo
três médicos plantonistas no
período diurno e dois no período
noturno. O pronto-atendimento,
começou a operar com 6 leitos,
sendo 1 leito com capacidade
para isolamento.

“É muita alegria para mim,
ver isto (o PS infantil) voltar a
abrir as portas à população.
Devemos agradecer ao deputado
Rodrigo Gambale por estar
acontecendo. Aqui passei pratica
mente toda a minha vida, estou
feliz”, comentou a médica
Simone Barreto, que atua há 30
anos no Hospital Regional.

Além da pediatria, passou a
funcionar no Hospital Regional
de Ferraz de Vasconcelos 16
novos leitos individuais de UTI
com respiradores para pacientes
em estado grave infectados pelo
Covid-19, outro pedido do
deputado Rodrigo Gambale.

Vereador Luiz Eduardo Oliveira
Alves (Podemos), o Edinho do Kemel

Vereador Antonio Faustino Ventura
(SD), o Toninho da Biblioteca
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Solidariedade
“Tricô do Bem” atende 30 entidades com

produção de voluntárias do CCMC

O “Tricô do Bem”, carinhosamente
chamado de “Mamães do Tricô”, é um
projeto do Clube de Campo de Mogi
das Cruzes (CCMC) que tem mais de
11 anos de história e conta com mais de
60 associadas voluntárias que
desenvolvem variadas peças de tricô.
Depois de prontas, elas são doadas para
instituições de caridades. Hoje, são 30
entidades beneficiadas com enxovais,
mantas e gorros de tricô, entre outros
artigos, muito necessários ainda mais
nessa época de frio.

Antes da pandemia de Covid-19, as

Depois de prontas, peças são doadas para instituições de caridades. Hoje, são 30 entidades beneficiadas com enxovais,
mantas e gorros de tricô, entre outros artigos, muito necessários ainda mais nessa época de baixas temperaturas

voluntárias se encontravam no clube para
tricotar e ajudar entidades. Nesses últimos
meses, as atividades continuaram sendo
realizadas, mas individualmente, com
cada uma em sua casa. Porém, com a
mesma dedicação.

“Nesse período, centralizamos as
entregas de lãs bem como o recebimento
das produções das voluntárias em minha
residência”, comenta Maria Aparecida de
Campos Vital, uma das responsáveis pelo
projeto "Tricô do Bem".

Maria Aparecida coordena as
voluntárias desde o início e lembra que a

primeira doação dos artigos foi realizada
em sua casa. Ela dispunha as peças na
garagem e as pessoas iam buscar as
doações. Com o crescimento do projeto,
as entregas para instituições foram
centralizadas no Clube de Campo de
Mogi das Cruzes. Hoje, o “Tricô do Bem”
conta com pelo menos 30 entidades que
recebem as peças produzidas.

Recentemente, Maria Aparecida
realizou a entrega de enxovais, mantas e
gorros de tricô para representantes da
Santa Casa de Suzano e de uma casa de
repouso do município de Guararema.

“O trabalho ao longo desses 11
anos só foi possível graças ao apoio
do CCMC, que nos auxilia na
aquisição de novelos de lã, e das
próprias voluntárias, que participam
ativamente desse projeto, que muito
nos enaltece, nos enche de alegria,
orgulho e prazer em colaborar com o
próximo”, diz Maria Aparecida. E
completa: “Temos como desejo que a
direção do clube continue nos
apoiando como vem ocorrendo desde
o início, para que possamos dar
sequência a este trabalho realizado
com muito carinho e amor”.
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Gambale consegue R$ 1,5 mi para reforma
do Castelo de Ferraz de Vasconcelos

O deputado estadual Rodrigo Gambale (PSL) anunciou a conquista da verba de R$ 1,5 mi para a restauração do principal patrimônio
histórico de Ferraz de Vasconcelos, o Castelo da família Zenker, que está abandonado há muitos anos.

O recurso é proveniente de uma emenda parlamentar do deputado federal Júnior Bozzella, atendendo o pedido de Gambale e que servirá
para que finalmente as obras no local possam ser iniciadas no próximo ano.

Bozzela disse que não medirá esforços para ajudar na recuperação do local que faz parte da história de Ferraz.
“Junto com o deputado Gambale realizaremos a reforma e revitalização do Castelinho de Ferraz de Vasconcelos, um monumento importante

para a cidade”, disse parlamentar.
Gambale falou da sua alegria com notícia e que essa obra irá resgatar o orgulho do ferrazense com a sua história.
“Um local que ficou abandonado por muitos anos, que faz parte da nossa história, não merecia tanto desrespeito, agora com o apoio do

deputado federal Júnior Bozzella vamos resgatar nosso orgulho de ser ferrazense, esse é mais um compromisso de campanha que está sendo
cumprido”, disse o parlamentar.

O Castelo
O local foi construído nos anos 40 e pertencia a família Zenker, proveniente da Áustria. Com uma arquitetura que lembra os castelos

europeus em suas colunas, quadros, salas e quartos, o espaço conta com materiais que vieram do Velho Continente, como azulejos, por
exemplo.

Virou patrimônio histórico do município em 2000, passando ao poder público a responsabilidade pelo seu restauro, o que nunca aconteceu.

ESCÂNDALO
Caroba cobra celeridade da CP que
investiga prefeito e vice-prefeito de Arujá
Vereador é autor da Comissão Processante que pede impeachment do prefeito José Luiz

Monteiro, o do vice-prefeito, Márcio José de Oliveira, por quebra de decoro
Diante dos escândalos recentes que apontam um esquema dentro da Prefeitura de Arujá envolvendo o

controle dos serviços de saúde e coleta de lixo pelo tráfico de drogas, o vereador Renato Caroba (PT)
cobrou celeridade nas investigações da Comissão Processante (CP) contra o prefeito José Luiz Monteiro
(MDB) e o vice Márcio José de Oliveira (Republicanos).

Autor da Comissão Processante que pede o impeachment do prefeito e do vice-prefeito de Arujá por
quebra de decoro, Caroba ressaltou que o grupo de trabalho precisa dar respostas urgentes. Para ele, essa
agilidade ajudaria a mostrar para a sociedade que a Câmara Municipal não foi omissa quanto às denúncias
que levaram à prisão o vice-prefeito e o ex-secretário Jurídico e também de Segurança, Carlos Roberto
Vissechi.

Conforme investigação da Polícia Civil de São Paulo que repercutiu nacionalmente, um esquema
semelhante ao de máfias italianas e mexicanas foi montado na Prefeitura de Arujá para fraudar licitações,
desviar medicamentos que eram misturados à cocaína, controlar unidades de saúde e a coleta de lixo. O
esquema era operado por traficantes que empregavam seus protegidos no governo.

“É preciso acelerar as investigações dentro dos trâmites legais para trazer respostas concretas à
população. Arujá não pode continuar sendo surpreendida por tantos escândalos como temos assistido
ultimamente. Precisamos apurar tudo urgentemente para punir os responsáveis”, destacou o vereador.

Fundo Social de Itaquaquecetuba recebe
doação de 230 cobertores de empresas

Empresas concessionárias
realizaram a doação de coberto res
para a Campanha do Agasa lho do
Fundo Social de Solidarie dade de
Itaquaquece tuba. No total foram
230 coberto res novos. Devido a
pandemia do novo Coronavirus, o
governo do Estado determinou um
novo modelo de campanha na qual
é permitido apenas a arrecadação
e entrega de cobertores, mantas e
edredons novos, haja vista que as
roupas usadas podem transmitir o
vírus.

No último dia 13, a concessio
nária SPMAR, que administra o
trecho leste do Rodoanel Mário
Covas fez a entrega de 30
cobertores.

 A entrega contou om a
presença do gestor de Comunica
ção,  Fabio Loiola. Hoje, 14, a
Sabesp destinou 100 cobertores
para doação.

Participaram da entrega o
gerente de Divisão, Wilian Ferreira
dos Santos e Agnaldo Jose dos
Santos, os gerentes de engenharia
Augusto Daher e AntonioNirio e
os técnicos, Kelly e Benedito
Santos.

A Ecopistas também realizou
uma doação expressiva com 100
cobertores novos para a Campa
nha do Agasalho no dia 29 de
julho.

A primeira dama e presidente
do Fundo Social,  Joerly Nakashi
ma, a donaJo, participou de ambas
as entregas e agradeceu a
participação das empresas com os
donativos. "Vivemos um momento
inédito devido a pandemia e
contamos com a solidariedade de
todos".

Os donativos serão entregues à
famílias em situação de vulnerabili
dade ocial da cidade.

REVOGAÇÃO DO
ESTATUTO DO

DESARMAMENTO
O estatuto do desarmamento feriu a nossa Constituição

Federal, no tocante à “legítima defesa”.
Passaram por cima de nossa “Carta Magna”, a Constituição

Federal ferindo também o direito do cidadão de bem em se
defender usando “legítima defesa”.

Estamos-nos a deriva, sem rumo e sem perspectiva de
melhora na nossa segurança, só nos resta rezar e pedir a Deus
que ilumine os nossos dirigentes pelo erro que cometeram ao
aprovarem o “Estatuto do Desarmamento”.

Como podemos admitir, vivendo em um país democrático,
não podemos defender nossas vidas ou de nossos familiares ou
de amigos, temos que defender a Constituição Federal, pois,
ela está manchada onde a mesma se refere do nosso Código
penal Brasileiro, no nosso direito de defesa.

Muitos estão saindo do Brasil, procurando um país onde
exista lei que funcione, onde até mesmo o menor seja imputável.

O próprio cidadão de bem, que tenha residência fixa, conheça
o manuseio de uma arma e que volte a usar arma em “legítima
defesa”, poderá ajudar na segurança, formando uma força a
mais para as nossas forças policiais existentes.

Parceria garante 300 vagas em
curso sobre empreendedorismo

Capacitação ‘Empreenda Rápido Online – Primeiros
Passos Gestão’ será promovida pelo Sebrae

O Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas (Sebrae),
com apoio do Serviço de Ação Social e Projetos Especiais (Saspe) e da
Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Geração de Emprego de Suzano,
está com inscrições abertas para o curso “Empreenda Rápido Online –
Primeiros Passos Gestão”. A iniciativa disponibiliza 300 vagas.

A capacitação é gratuita e voltada a potenciais empreendedores que desejam
estruturar sua ideia de negócio e se formalizar.

O conteúdo é focado na orientação sobre gestão empresarial, tratando
sobre empreendedorismo, marketing e vendas, controles financeiros, ideia
de negócio e formalização, com carga de dez horas, distribuídas em cinco
encontros.

Os interessados podem se inscrever até o próximo dia 4, pelo link https:/
/forms.gle/FEs52ovqWUp4HPfQ9. O curso será ministrado de forma online
entre 8 e 14 de setembro (terça a segunda-feira). As aulas ocorrerão ao vivo
e serão com dinâmica e interação.

“O objetivo é estimular o aluno a montar a sua empresa e também ajudar
aqueles que já têm o próprio negócio a se aprimorarem. Excelente
oportunidade para ex-alunos do Saspe, que já realizaram outros cursos
conosco, sejam profissionalizantes ou iniciantes, de qualquer atividade, para
incentivá-los a gerar emprego e renda”, ressaltou o secretário André Loducca.

Ele explicou ainda que, atualmente, uma das condições para operações de
empréstimos realizadas pelo Banco do Povo Paulista é que o interessado
tenha feito pelo menos um curso do Sebrae. “Aqui em Suzano tivemos um
aumento de 93% neste tipo de negociação para empreendedores em 2020.
Além do mais, se a pessoa fez alguma capacitação no Sebrae, a chance de ter
sucesso no negócio é muito maior”, disse.

O curso é dividido em vários módulos e disciplinas e são discutidas
perspectivas diferentes para cada negócio. “É mais uma maneira de abrir
novos caminhos ou até mesmo de aperfeiçoar um negócio já existente,
principalmente junto a uma entidade consolidada como o Sebrae. Aproveito
para agradecer essa parceria tão importante”, disse a dirigente do Saspe e
primeira-dama de Suzano, Larissa Ashiuchi.

Câmara de Suzano aprova contas da Prefeitura de 2017

Ordinária
Já na sessão ordinária, foram aprovados quatro itens.

Um projeto decreto legislativo e três moções de aplauso, sendo uma
para o Dia do Maçom, a outra para o biomédico e diretor do Laboratório
Municipal de Suzano e a terceira para o subtenente e 1º sargento pela
atuação no Tiro de Guerra de Suzano.

A Câmara de Suzano aprovou no dia 19 de Agosto, em sessão
extraordinária, o parecer prévio do Tribunal de Contas do Estado
de São Paulo (TCE-SP), referente às contas do exercício financeiro
de 2017 do município, que é favorável à aprovação das contas
prestadas pela Prefeitura de Suzano no período, acompanhado
pelo parecer aprovado anteriormente da Comissão Permanente
de Finanças e Orçamento (CPFO).

Os vereadores foram informados da realização desta sessão
extraordinária nos termos regimentais respeitando o prazo de 48
horas de antecedência e o processo de contas estava disponível
para os parlamentares na CPFO.

Para a consulta pública,  as contas analisadas foram
disponibilizadas desde 14 de agosto de 2018 no site da Câmara
(www.camarasuzano.sp.gov.br).

Além disso, para comunicar a população, a Câmara de Suzano
realizou duas publicações no Diário Oficial Eletrônico da cidade. comunicaçãocâmarasuzano
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Ecopistas apresenta a Marcos Damasio
pré-projeto de acesso ao Taboão

A concessionária Ecopistas
apresentou na tarde desta segunda-
feira (24/8) ao deputado estadual
Marcos Damasio (PL) o pré-
projeto da marginal que vai criar
um acesso entre o Distrito
Industrial do Taboão e a Rodovia
Ayrton Senna. Pleito que vem
sendo defendido pelo parlamentar
deste seu primeiro mandato.

A proposta é de uma via
paralela à rodovia, no sentido São
Paulo, com seis quilômetros de
extensão (do kms 51 ao 45), com
obras de arte e rotatórias para
facilitar a ligação entre os dois
lados do distrito.

O diretor superintendente da
Ecopistas, Luciano Louzane,
explicou que esta é uma proposta
preliminar. “Uma vez autorizado
o estudo, serão feitas todas as
pesquisas de origem/destino, fluxo
e demandas para a elaboração de
um projeto completo”, disse,
acrescentando que o investimento
na obra seria em torno de R$ 100

milhões e geraria cerca de 700
empregos diretos.

“Nosso próximo passo será
sensibilizar a Artesp (Agência de
Transporte do Estado de São
Paulo) – responsável por autorizar
o estudo – para a importância
dessa obra para a região e para o
Estado, pois vai criar uma
infraestrutura importante na
atração de novas indústrias para o
local”, defendeu Damasio.

O pré-projeto foi apresentado

também à Associação Gestora do
Distrito Industrial do Taboão
(Agestab) e à Prefeitura de Mogi
das Cruzes.

Para o 1º Tesoureiro da
entidade, Juliano Zielinski Bega,
o acesso é importante e vai atender
às empresas do distrito. “Para a
Agestab será uma vitória, pois este
é um pleito antigo”.

“Estaremos à disposição para
auxiliar na concretização deste
projeto, que é de vital importância

para o desenvolvimento da nossa
região”, afirmou o secretário
municipal de Desenvolvimento,
Simei Baldani.

Participaram da reunião
também o diretor de Departamento
da Secretaria de Desenvolvimento
de Mogi, Luiz Carlos Pinheiro, o
gerente de Engenharia da
Ecopistas, Naelson Cândido, e, de
maneira remota, o gerente de
Contratos da concessionária,
Lucas Ruzene.

SANTIFICAÇÃO
Em um discipulado o item mais importante a se aperfeiçoar

é sem duvida a santificação.
No começo da Bíblia, no livro de Genesis, Deus revela.
Um item próprio da natureza humana que alem de não

produzir nada de útil, produz muitos impedimentos e se não
tivermos sabedoria para afasta ló teremos muitos dissabores,
pois esse item interfere sempre que descuidemos de repreende
ló.

 Estou falando da IMAGINAÇÃO. Leia Genesis 6:5,6 E
viu o Senhor que a maldade do homem se multiplicara sobre
a terra e que toda a imaginação dos pensamentos de seu
coração era só má continuamente . Deus conhece todos os
pensamentos do homem, principalmente os produzidos pela
imaginação. Toda soberba, presunção, vaidade, egoísmos,
julgamentos, rancores, inveja, e muitos outros males, são
produzidos pela imaginação.

Esse é um dos motivos pelo qual é necessário hoje para
ser salvo seja necessário negar-se a si mesmo. Para receber
o Espírito Santo é necessário anular-se totalmente
repreendendo todo tipo de imaginação, e para confirmar vem
a necessidade de santificação e entregar-se totalmente a ouvir
e estar no Espírito durante as vinte e quatro horas do dia.

O Apostolo Pedro repetiu a ordem que Deus deixou
expressa em Leviticos 11; 44 Porque eu sou o Senhor vosso
Deus; portanto vos santificareis e sereis santos, porque eu
sou santo, e não vos contaminareis por nenhum reptil que se
arrasta sobre a terra.

Todo homem, ao converter-se e ser batizado renasce
espiritualmente deixando de ser alma vivente, porque alma
vivente imagina, e alma vivente que imagina, não pode
agradar a Deus que é Espírito. Deus Pai, após o sacrifício
do Senhor pode vir a terra e habitar com o Senhor Jesus no
homem que com o Espírito Santo permite que todo Salvo tenha
em si mesmo a trindade divina em seu interior permitindo
que ele realmente seja santo, pois ao ser batizado após negar
a si mesmo e pedir do amor de Cristo recebeu também a Deus
Pai conforme lemos em Aos Efésios 3;19 e conhecer o amor
de Cristo que excede todo entendimento, para que sejais
cheios de toda a plenitude de Deus. Ter plenitude de Deus, é
ser santíssimo.

Aprenda a ouvir o Espírito Santo vivendo pela fé. Ser rei e
sacerdote, ser igreja e ser filho do Altíssimo estar com Ele na
eternidade o que mais você quer?

Estevam reforça luta com Artesp pela alça do
Rodoanel na Estrada dos Fernandes

Em audiência no dia 14/08 com o diretor presidente da Artesp, Milton Persoli, o deputado Estevam
Galvão reforçou sua luta pela construção da segunda alça do Rodoanel Leste na Estrada dos Fernandes.
A reunião aconteceu em ambiente virtual e também contou com a participação do diretor de Investimentos
da Agência, Pedro Brito; do Diretor de Operações, Alberto Silveira; da gerente Cibele Alves; e assessoria
da diretoria do órgão.

O deputado falou sobre a importância do empreendimento para Suzano e região, garantindo não só a
saída do Rodoanel para a cidade, mas a retomada do crescimento e desenvolvimento econômico. “Não
é uma questão de capricho, de vontade pessoal, mas de aproveitar a oportunidade e optar pelo melhor
local para a construção da alça, garantindo condições de tráfego e instalação de um pólo industrial
naquela região (da Estrada dos Fernandes). Esta é a nossa chance de retomar o crescimento de Suzano e
região, de garantir a atração de investimentos, geração de emprego e renda que tanto almejamos”, disse.

O diretor da Artesp confirmou a existência do projeto executivo para aquele local e licenças prévias
já emitidas. “Existe projeto pronto, licenças prévias ambientais já emitidas e o processo está em andamento

junto à Artesp. Estamos
trabalhando para superar os
obstáculos e poder iniciar as
obras da segunda alça”, disse.

Foram mais de 40 minutos de
debate em torno do projeto. Ao
final, Estevam avaliou o
encontro de forma bastante
positiva e garantiu que continua
na luta pelo início das obras.
“Vivemos o período de
pandemia, o que dificulta demais
a disponibilização de recursos,
mas estou confiante de que esta
obra será realizada. A segunda
alça do Rodoanel em Suzano se
mantém como um compromisso
do Governo do Estado e tenho
convicção de que acontecerá na
Estrada dos Fernandes, que já
possui projeto executivo,
licenças emitidas, orçamento e
viabilidade”, disse.

Com a obra naquela região, o
deputado lembra que novos
investimentos poderão chegar a
Suzano, como o Ceagesp e
execução dos projetos Via Leste
(ligando a região à São Paulo) e
a Via Mar, oferecendo acesso
mais rápido ao Porto de Santos.
“Já existe projeto e mais cedo ou
mais tarde essas obras
acontecerão. Nossa luta continua
e será vitoriosa para toda a
população”, reforçou Estevam.

CEV presidida por Clodoaldo de Moraes
vai apurar excesso de multas na SP-98
Parlamentar alertou sobre o perigo de uma reedição do episódio
envolvendo o radar Dedo-Duro, luta que travou há cerca de dez

anos e que provou a existência de indústria da multa

Tramita na Câmara de Mogi das Cruzes o pedido de criação de
uma Comissão Especial de Vereadores (CEV) proposta pelo vereador
Clodoaldo de Moraes (PL) para apurar o grande volume de infrações
registradas após a instalação de radar na altura do quilômetro 58,5
da SP-98 (Mogi-Bertioga), na Vila Moraes. A CEV será presidida
por Moraes e no momento está sob apreciação das comissões internas.

O pedido foi motivado pelos fortes indícios de irregularidades
nas inúmeras notificações de excesso de velocidade emitidas sem
qualquer aviso prévio aos munícipes que buscaram ajuda do vereador.
“A Comissão irá avaliar, junto com técnicos, as prováveis ilegalidades
do radar que já aplicou mais de 20 multas a agentes da própria Polícia
Rodoviária”, destacou o vereador.

Informações do Departamento de Estradas de Rodagem (DER) e
da Polícia Rodoviária atestam que o equipamento foi instalado com
a finalidade de identificar veículos com documentação irregular e
para coibir furtos. Mesmo sem qualquer sinalização indicando o limite
de velocidade, o equipamento passou a notificar e emitir multas
indiscriminadamente.

Moraes destacou que a história se assemelha ao episódio
envolvendo o radar Dedo-Duro, luta que travou há cerca de dez anos
e que provou a existência de uma indústria da multa. Por meio de
uma ação civil pública e de denúncias levadas ao Ministério Público,
Moraes conseguiu o cancelamento de mais de 42 mil multas emitidas
irregularmente aos milhares de motoristas lesados pelo equipamento
de fiscalização eletrônica.

“Existem fortes indícios de irregularidades nessas autuações feitas
a motoristas e condutores que trafegam diariamente pela rodovia, a
exemplo do que ocorreu no passado com o radar Dedo-Duro. Com a
CEV teremos a oportunidade de acompanhar melhor essa situação
junto aos órgãos competentes e investigar se há realmente uma nova
indústria da multa, como provamos cerca de dez anos atrás”, destacou.

SOLIDARIEDADE

Suzano Shopping lança projeto “Parceiros
do Bem” de apoio à comunidade

A partir deste mês de setembro, shopping contemplará uma instituição, todo mês, com doação
de itens conforme a necessidade da entidade. Inscrições para as instituições estão abertas

Em tempos de pandemia, ações
solidárias se multiplicam por todo o
país para ajudar brasileiros que, em
estado de vulnerabilidade, tiveram
suas condições agravadas pela maior
crise de saúde pública do mundo nos
últimos 100 anos.

Para contribuir com entidades,
organizações não governamentais
(ONGs), instituições, grupos de
voluntários, entre outros, que já
promovem e abraçam causas sociais
que fazem a diferença na cidade, o
Suzano Shopping lançou o projeto
“Parceiros do Bem”. Nesta iniciativa,
a partir deste mês de setembro, o
shopping contemplará uma institui
ção, todo mês, com a doação de itens
conforme a neces sidade da entidade.

Neste primeiro momento,
instituições de Suzano deverão fazer
um cadastro. Após isso, o shopping
realizará a seleção e anunciará a
entidade que será contemplada.

Podem se inscrever organizações
sociais de segmentos diversos, com
ações voltadas a crianças, jovens,
mulheres, famílias, idosos, entre
outros, incluindo a causa animal.

Para a inscrição da entidade é
necessário encaminhar um e-mail
para o endereço eletrônico
marketing@suzanoshopping.com.br
e aguardar o retorno para o
cadastramento.

O regulamento do projeto está
disponível no site: www.suzano
shopping.com.br

Neste ano, o Suzano Shopping
completa 20 anos de atividades e o
projeto “Parceiros do Bem” vem
como uma forma de retribuição à
comunidade na qual o empreendi
mento está inserido, ainda mais neste
momento tão difícil e com reflexos
da pandemia que ainda irão se
prolongar nos próximos meses.

Além disso, parcerias e apoio a
entidades na realização de campa
nhas recentes reforçaram a intenção
do centro de compras de criar um
projeto próprio, mensal, com
previsão inicial de duração de um
ano, para levar auxílio diretamente
às instituições do município.

No período de quarentena,
mesmo com as operações suspensas,
o shopping desenvolveu ações
solidárias, como a doação, à  Prefei
tura de Suzano, de cestas básicas e

kits de limpeza para ajudar as
famílias em situação de alta
vulnerabilidade, e drive-thru com o
projeto “Junta que Ajuda” e o Grupo
de Apoio aos Pacientes de Câncer
(GAPC), que assim puderam receber
alimentos, roupas, fraldes geriátricas,
entre outros itens.

O Suzano Shopping tem realiza
do e apoiado ações sociais desde
setembro de 2019, quando a HBR
Realty assumiu o comando do
empreendimento, tais como:
“Outubro Rosa”, com corte de cabelo
para doação à ONG Cabelegria;
“Cadastro para Doação de Medula
Óssea”, que resultou em mais de 200
novos doadores; e o projeto “Abrace
uma História”, de adoção voluntária,
por parte dos consumidores do
shopping, de “cartinhas” de idosos
com pedidos de presentes de Natal.

Sobre a HBR Realty
O Suzano Shopping é coman

dado pela HBR Realty. Controlada
pela Hélio Borenstein S.A. –
Administração, Participações e
Comércio, a HBR Realty atua no
segmento de locação de proprieda
des comerciais. Mantém mais de 78
operações no Brasil, como lajes
corporativas, malls, shopping cen
ters, hotéis, estacionamentos,
galpões, Self Storage, One to One
Lease, Built to Suit e Sale Lease
Back. Lastreada pela tradição de sua
controladora, que possui 58 anos de
existência, a HBR Realty desenvol
veu soluções para marcas como
Bradesco, Burger King, Decathlon,
Pirelli, TIM, Cinemark, Mc
Donald’s, Lojas Americanas,
Drogaria São Paulo, Kalunga, entre
outras.

Além disso, criou oportunidades
de negócios em shoppings localiza
dos em Mogi das Cruzes (SP) e
Olinda (PE), e em inúmeros centros
de compras que possuem a marca
ComVem, com unidades em opera
ção em diversas cidades, como
Campinas, Mogi das Cruzes (3), Rio
de Janeiro (3), Santos (2), São
Bernardo do Campo, São Caetano,
São José dos Campos (2), São
Vicente, Sorocaba (2), Taubaté, e São
Paulo (4), além de outros que estão
em fase de desenvolvimento.

Vera Marcolino

Viviane Strelec
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Eliardo
Jordão

"Delegado
de Policia
de Poá"

                                                Eliardo Amoroso Jordao
É Delegado de Polícia, Titular da Delegacia de Polícia de Poá.
Pós Graduado em Ciências Criminais.

É Professor Universitário e leciona Direito Penal, Direito
Processual Penal, Direito Eleitoral e Direito Constitucional.

Vereador promete retomar luta por
reativação de base comunitária em Ferraz

Desativada desde maio de
2018, a base comunitária da
Polícia Militar na Praça da
Independência, no centro de
Ferraz de Vasconcelos, poderá ser
reativada pela corporação, em
breve. O assunto voltou a ser
discutido na sessão ordinária da
Câmara Municipal, na segunda-
feira, dia 17. Na ocasião, o
vereador Claudio Roberto
Squizato (PL) afirmou que
pretende mobilizar a população
por meio de um abaixo-assinado
ao alto comando da PM no Alto

Tietê. A ideia será obter a adesão
de dois mil munícipes.

De acordo com a parlamentar,
a presença ostensiva de policiais
militares no  local serve, no
mínimo, para dá uma sensação de
segurança pública ao cidadão em
geral. Ainda, segundo ele, com o
fechamento da base comunitária
criada, em 1998, cresceu a onda
de assaltos na região central da
cidade. Por isso, ele acredita que
a chefia da PM tende a ouvir o
clamor do povo ferrazense e, com
isso, designar o retorno de

soldados de forma permanente.
Para tanto, a Prefeitura Munici

pal deverá fazer uma pequena
reforma no atual prédio. No fundo,
a atual gestão já prometeu
melhorar a estrutura física do
imóvel, porém, não tirou a
iniciativa do papel. Na época, o
Poder Executivo estimou um gasto
de R$600 mil com a obra. Agora,
já desalentado com o governo
local, Claudio Squizato transfere
essa responsabilidade para o futuro
gestor da cidade a ser eleito, em
novembro deste ano. Pedro Ferreira

Além disso, o vereador quer
elaborar uma emenda impositiva
ao orçamento para assegurar
recursos com essa finalidade. Ele
acrescentou também que pretende
agendar uma audiência com o
chefe do Comando de Policiamen
to de Área Metropolitano (CPAM-
12), em Mogi das Cruzes, coronel
José Raposo de Faria Neto. Já a
PM, por sua vez, garante que
resolveu desativar a então base
comunitária porque a mesma não
atendia aos requisitos mínimos de
segurança.

Gostaria de comunicar a todos os meus amigos que sou PRÉ -
CANDIDATO À REELEIÇÃO  PARA  VEREADOR  nas próximas
eleições. Meu objetivo é dar continuidade ao trabalho que já venho
realizando pelo crescimento e desenvolvimento de Poá, sempre com
autonomia, independência, valorizando a confiança de cada um de vocês.

Novo normal
Com mais de 2 milhões de casos confirmados e beirando

as 80 mil mortes por coronavírus, tenho visto bares cheios,
pessoas andando sem máscara pelas ruas, gente voltando
à rotina sem os mínimos cuidados. Seria este um “novo
normal”?

Triste situação, principalmente por ver de um lado
comemorações e de outro o luto. A pandemia da Covid-
19 é mais do que se cuidar para não pegar a doença, é
também sobre pensar no próximo.

Se você não faz parte do grupo de risco, ao se expor e
não se proteger, você poderá transmitir a doença para as
pessoas que são, entre elas seus pais, avós, tios e outros.

Em matérias recentes da grande imprensa, vimos filar
quilométricas em shoppings, em restaurantes e outros
comércios. Houve festas de aniversários em que a família
comemorou junto e parte dos que estavam presentes foram
infectados e morreram. Por isso, é preciso se proteger.

Sei o quão difícil é! Eu mesmo gostaria de estar
visitando meus pais, abraçando aqueles que amo. Mas
preciso estar trabalhando e como estou me expondo, vou
me cuidar e não fazer visitas nesse período para não
prejudicar ninguém.

Uma pesquisa do Imperial College de Londres estimou
que, até 8 de maio, quando o fechamento total foi levantado
na Europa, 3,2 milhões de vidas foram poupadas em 11
países do continente com o lockdown. A flexibilização não
foi a solução em nenhum. Será que não aprendemos nada
com os outros países?

Este artigo, muito mais do que levar a informação, foi
escrito para causar uma reflexão. É preciso ter empatia e
cuidar não só dos nossos, mas de todos. Estamos todos
nessa luta.

Eu estou trabalhando diariamente e sei que muitos
também precisam, mas o que peço é: use máscara, use
álcool gel e se cuide!

Vamos sair dessa, juntos!

 Deyse Rodrigues, Sabrina Souza uma das ganhadora do bingo, Vanderlei
Medeiros e Marcilio Duarth em Instituto Trilhando Novos Caminhos

      1º Bingo Beneficente do Instituto
Trilhando Novos Caminhos foi um sucesso

O evento aconteceu para arrecadar fundos para manutenção e compra de
equipamentos/aparelhagem dos cursos e modalidades para melhor atender os
alunos. No período da manhã tiveram palestras com os profissionais da saúde:
Nutricionista, Odontomóvel, Fisioterapeuta e Psicóloga.

A tarde foi de descontração com rodadas de bingo, prêmios principais e
sorteios para as mulheres.

Os organizadores agradecem a todos que ajudaram e os que participaram
deste acontecimento,  desde a equipe do Instituto, do Vereador Marcilio Duarth,
aos pais e alunos, aos palestrantes, ao Prefeito Gian Lopes e também ao
Presidente da Instituição Vanderlei Medeiros.

SOU PRÉ-CANDIDATO!

  Obrigado!

#institutotrilhandonovoscaminhos

Organização para jovens em Poá

R: Joaquina Maria de Jesus, 598 - Mogilar
Mogi das Cruzes - SP

 1193282-6684
Venha conhecer nossas opções
#getyourbag #dicasgetyourbag

#suaviagemmerece #vemcomagente

O INSTITUTO TRILHANDO NOVOS
CAMINHOS - DESENVOLVIMENTO E
AÇÃO, é uma associação civil de direito

privado, sem fins econômicos, e duração por
tempo indeterminado, com sede no

Município de Poá.

(11) 98175-4993
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Ferraz solicita instalação de
delegacia da mulher

O prefeito de Ferraz de Vasconcelos, José Carlos Fernandes Chacon, o Zé Biruta, protocolou na Delegacia Seccional de Mogi das Cruzes
na data de ontem, 11 de agosto, ofício solicitando a instalação de uma delegacia da mulher no município. O chefe do Executivo ferrazense
esteve acompanhado pelo secretário municipal de Assuntos Jurídicos, Bruno Daniel da Silva de Oliveira, e pelo delegado titular de Ferraz,
Cléverson Omena. O comitiva foi recebida pelo delegado da Seccional, Jair Barbosa Ortiz.

De acordo com o documento, o pedido foi necessário para complementar as ações já desenvolvidas pela municipalidade em prol da
proteção e auxílio à mulher. Vale destacar que pelo menos 60% das ocorrências registradas nos distritos policiais do município referem-se à
violência doméstica contra as ferrazenses.

Além de deixar claro o interesse na formalização de um termo de convênio e cooperação com o governo do Estado neste sentido, no
ofício, a Prefeitura afirmou ser possível disponibilizar alocação de bens e recursos humanos, com o foco na agilidade de instalação do
equipamento.

“Essas situações de vulnerabilidade frente à mulher exigem medidas especiais por parte dos governos e gestores públicos. É do nosso
interesse complementar as ações sociais para proteção da mulher, por isso levamos o pedido ao delegado Jair Ortiz, e estamos torcendo para
a vinda da delegacia especializada em violência da mulher para a cidade. Esperamos a celeridade neste processo”, falou o prefeito Zé Biruta,
sobre as motivações para tal pedido e ainda sobre as expectativas.

O delegado Ortiz afirmou estar envolvido no projeto junto ao prefeito Zé Biruta e prometeu agilizar a possível instalação da delegacia da
mulher em Ferraz de Vasconcelos.

O titular da pasta de Assuntos Jurídicos, Bruno de Oliveira, destacou os desafios no combate à prática criminosa. “A Lei Maria da Penha
trouxe novos mecanismos de atuação aos gestores públicos no sentido de aprimorar a prevenção e combate frente à violência contra a
mulher. Mas esta luta ainda continua sendo desafiadora, pois trata-se de um crime cometido no âmbito do lar, longe dos olhos de outras
pessoas, dependendo apenas da coragem da vítima de denunciar o agressor”, finalizou Oliveira.

Suzano incentiva ações virtuais de
voluntariado durante a pandemia

A empresa desenvolveu o Guia de Ações de Voluntariado Remoto, no qual
apresenta dicas de ações voluntárias que podem ser realizadas à distância

A Suzano fomenta o trabalho
voluntário como forma de promover
o exercício da cidadania e o
protagonismo social para construção
de um mundo melhor.  Por meio do
Voluntariar, programa existente antes
mesmo da fusão que uniu a Suzano
Papel e Celulose e a Fibria Celulose,
a companhia reinventou e adaptou
diversas atividades para que, mesmo
durante pandemia, os colaboradores,
prestadores de serviço, familiares e
parceiros continuem realizando ações
sociais, reforçando o propósito de
promover uma mudança positiva na
sociedade.

Entre uma série de iniciativas, a
Suzano desenvolveu o Guia de Ações
de Voluntariado Remoto, onde
apresenta 10 dicas de ações
voluntárias que podem ser realizadas
de forma virtual, como, por exemplo,
Compras Solidárias, Acolhida
Virtual, E-Duca, Movimentar Faz
Bem e outras que contribuem para
transformar a sociedade e ajudar uns
aos outros. Os projetos incentivam
desde encontros virtuais de
acolhimento, entretenimento, apoio à
atividade física, leitura e compartilha
mento de conhecimentos, até dicas de
receitas saudáveis e doações de
produtos de necessidades básicas.

Uma das principais ações
desenvolvidas é a Acolhida Voluntá
ria, que cria uma rede de pessoas que
vão se conectar semanalmente,
levando acolhimento, amor,
solidariedade, orientação, empatia e
bom humor. Compras solidárias
também é uma das ideias propostas,
em que o objetivo é fazer compras de
produtos essenciais de estabelecimen
tos, como mercado e farmácias, e
ajudar aqueles que mais precisam,
evitando aglomerações nesses locais.

A colaboradora Nataly da
Conceição Neves, assistente
administrativo na Unidade de
Suzano/SP, assumiu uma atitude
solidária e participa de um movimen
to colaborativo onde realiza compras
solidárias no condomínio onde mora.
A organização é feita de tal forma: os
vizinhos que vão ao supermercado
avisam a portaria. O porteiro passa a
informação para os demais morado
res e caso algum outro morador
precise, as compras são separadas por
apartamento e cada morador, quando
vai ao supermercado, realiza a
compra para mais dois vizinhos. Ao
todo, são beneficiadas 48 pessoas de

12 famílias.
“Há duas décadas o Voluntariar é

uma forma de inspirar as pessoas
visando a construção de um futuro
melhor. Na Suzano, buscamos
continuamente sermos agentes de
transformação na sociedade ao
estimular o engajamento social para
promovermos mudanças positivas na
sociedade, principalmente neste
momento tão desafiador”, ressalta
Elisabete Flores Pagliusi,
Coordenadora do Programa
Voluntariar da Suzano e Projeto de
Formação. “Reconhecemos que cada
pessoa tem muito para contribuir com
o próximo e que, juntos, geramos
conexões para fortalecer o trabalho
voluntário”.

Outra ação que ganhou destaque
e beneficiou mais de 600 pessoas na
região de Suzano/SP, foi a
mobilização de colaboradores para a
arrecadação de alimentos e doações
para instituições da região. A
Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais (Apae) foi uma das
beneficiadas, assim como a Casa de
Repouso Vitória. A partir da troca de
mensagens por aplicativo, voluntários
arrecadaram alimentos e montaram
cestas básicas para fazer as doações.

Sobre a Suzano
A Suzano, empresa resultante da

fusão entre a Suzano Papel e Celulose
e a Fibria, tem o compromisso de ser
referência global no uso sustentável
de recursos naturais. Líder mundial
na fabricação de celulose de eucalipto
e uma das maiores fabricantes de
papéis da América Latina, a
companhia exporta para mais de 80
países e, a partir de seus produtos, está
presente na vida de mais de 2 bilhões
de pessoas. Com operações de dez
fábricas, além da joint operation
Veracel, possui capacidade instalada
de 10,9 milhões de toneladas de
celulose de mercado e 1,4 milhão de
toneladas de papéis por ano. A Suzano
tem mais de 35 mil colaboradores
diretos e indiretos e investe há mais
de 90 anos em soluções inovadoras a
partir do plantio de eucalipto, as quais
permitam a substituição de matérias-
primas de origem fóssil por fontes de
origem renovável. A companhia
possui os mais elevados níveis de
Governança Corporativa da B3, no
Brasil, e da New York Stock
Exchange (NYSE), nos Estados
Unidos, mercados onde suas ações
são negociadas.
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L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

Primeira Dezena de Setembro de 2020

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

25 Anos de Tradição no mesmo local

Promoção

988835348

Fone: 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

1142714387

Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 32 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557Venha Conferir!

980650458985848761

 CANTINHO DA REFORMA
Reformamos suas roupas, pregamos zipers e

fazemos barras originais e outros consertos em geral

Rua, Camélia, 151 - Conjunto Alvorada - Poá

Máscaras
R$ 3,00 cada

Leve 2 por
R$ 5,00

Venha Conferir
11 990224141


